

VEPRO eHEALTH Solutions



WEBstudio überzeugt mit spannenden Möglichkeiten und zukunftsorientierten Ideen

Am 01. und 02. Februar wurde erstmalig das VEPRO WEBstudio im Rahmen unseres Kundenworkshops präsentiert. Nationalen und internationalen Partnern und Kunden wurden neue erstaunliche Möglichkeiten gezeigt, wie Sie Ihren Alltag in Krankenhäuser oder Praxen revolutionieren können.

Unsere Arbeitswelt wird sich in den nächsten 10 Jahre bedeutend verändern! Die Digitalisierung und das „Internet of things“, schaffen immer mehr neue Wege und Möglichkeiten und gestalten unsere Arbeitsbedingungen neu. Dies erschließt auch im medizinischen Bereich spannende und neue Optionen.

Wenn Medien es als technische Innovation loben, wenn ein Smartphone, statt 6,8 nur 6,4 mm dick ist oder ein rahmenloses Display hat, darf WebStudio getrost als Revolution des zukünftigen Arbeitens im medizinischen Alltag bezeichnet werden:

„Egal wo ich bin, egal mit welchem IT-Gerät oder mit Programm ich arbeiten möchte - ich habe jederzeit die unendliche Freiheit von überall dies zu tun, was ich möchte, wann ich es möchte“

WEBstudio ist ein Baukasten voller Möglichkeiten, mit denen man persönliche Ideen für neue Arbeitsmodelle und neue Organisationsformen schaffen kann.

Jeder User entwickelt sein eigenes persönliches Konzept, wie er WebStudio für sich nutzen kann. WEBstudio schreibt nicht vor, wie der Arbeitsalltag in Kardiologie oder Radiologie morgen aussieht – es gibt aber Möglichkeiten vor. Welche davon vom medizinischen Personal genutzt werden, entscheidet jeder selbst.

Der Workshop zeigte allen Teilnehmer einen bunten Strauß von WEBstudio Use-Cases, wie man z.B. mit Online Teleradiologie, standortübergreifenden Arbeitsabläufen, Outsourcing – Teamwork – Homeoffice usw., sowohl sein persönliches Arbeitsumfeld farbiger und wirtschaftlicher gestaltet, aber auch wie die Patienten dabei profitieren. wie man z.B. mit Online Teleradiologie, standortübergreifenden Arbeitsabläufen, Outsourcing – Teamwork – Homeoffice usw., sowohl sein persönliches Arbeitsumfeld farbiger und wirtschaftlicher gestaltet, aber auch wie die Patienten dabei profitieren.

Mit WEBstudio wird der Arzt oder Assistent selbst zum Visionär, zum Pionier einer neuen individuellen aber auch hocheffizienten Arbeitsweise.